



**KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA TEMATIK DI SD 01 NGABEYAN
SEBAGAI PELAKSANAAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**

**Muhammad Dima Alfarizi¹, Ananta Dawam Rosyidi², Muhammad Ridho³,
Brian Adi Bachtiar⁴, Priyo Dwi Cahyo⁵, Muhammad Setiyawan^{6*}**

^{1,2,3,4,5,6}STMIK Amikom Surakarta

muhammadsetiyawan@dosen.amikomsolo.ac.id*

Article History:

Received: 12-05-2023

Revised: 19-06-2023

Accepted: 26-06-2023

Keywords: Video, Profil,
KKN, Multimedia

Abstract: Pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan untuk membantu siswa serta guru di SD 01 Ngabeyan dalam menghadapi kendala-kendala yang selama ini ada di SD 01 Ngabeyan. Kegiatan ini dilaksanakan dalam skema Kuliah Kerja Nyata Tematik dengan tujuan untuk memanfaatkan teknologi dan multimedia dalam membantu permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. SD 01 Ngabeyan dipilih karena letaknya yang tidak begitu jauh dari lokasi kampus, sehingga memudahkan dalam koordinasi pelaksanaan kegiatan. Ada beberapa kegiatan yang direncanakan diantaranya instalasi ulang router dan laptop untuk menunjang kinerja guru dalam pembuatan materi pembelajaran. Selain itu juga ada kegiatan seminar tentang video editing serta pembuatan materi dengan canva, dan juga membantu pembelajaran TIK untuk siswa. Sedangkan untuk kegiatan terakhir adalah pembuatan video profil sekolah SD 01 Ngabeyan sebagai sarana untuk promosi dan sosialisasi. Dengan adanya kegiatan ini diharapkan dapat membantu permasalahan yang dihadapi di SD 01 Ngabeyan, dan untuk selanjutnya diharapkan ada kegiatan lanjutan yang bisa dilaksanakan di program berikutnya.

© 2022 SWARNA: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat

PENDAHULUAN

Pendidikan adalah bagian yang tidak dapat di pisahkan dari manusia. Pendidikan menjadi metode untuk mencari tahu kemampuan dan potensi anak. Oleh karena nya pendidikan menjadi sangat penting karena dengan pendidikan yang baik akan membangun dan melahirkan SDM yang berkualitas dari suatu negara. Salah satu media pembelajaran yang mulai di aplikasikan kepada murid sekolah dasar saat ini sudah mulai berkembang salah satu nya media pembelajaran dalam bentuk video. Media video dan pembelajaran juga dapat di gunakan untuk membangun media informasi yang saat ini sangat marak di gunakan untuk media promosi untuk lebih banyak di ketahui oleh publik [1].

Pemilihan topik Kuliah Kerja Nyata yang kami pilih ingin membantu dan mengungkapkan permasalahan yang ada di sekolah dasar SD Negeri 01 Ngabeyan keingintahuan kami setelah berkunjung ke sekolah tersebut memiliki permasalahan yang dapat menjadi topik kami untuk melaksanakan KKN. KKN sendiri ada banyak yang dapat mahasiswa capai yakni dengan memberikan pengalaman belajar bagi mahasiswa tentang bersosialisasi dan bekerja di tengah masyarakat, menambah wawasan dan pola pikir dan memperkenalkan perguruan tinggi ke pada masyarakat [2].

Landasan kami untuk menjadikan sekolah SD 01 Ngabeyan sebagai objek KKN kami karena sebelumnya belum ada mahasiswa yang pernah melakukan penelitian ataupun pengabdian masyarakat ke sekolah tersebut. Setelah kami bertemu langsung dengan kepala sekolah yang bercerita bahwa sekolah belum memiliki video profil sekolah yang mempresentasikan kegiatan siswa, profil guru, dan pencapaian sekolah dan murid.

Video profil sendiri efektif untuk memperkenalkan dan media promosi untuk mengenalkan sekolah ke publik. Karena kurangnya bapak ibu guru yang memahami video editing dilakukan nya seminar video editing untuk dapat membantu bapak ibu guru membuat video sendiri nantinya dengan dikolaborasikan dengan media pembelajaran yang diampu supaya menarik dalam pembelajaran di sekolah dan dirumah untuk siswa sekolah dasar.

METODE PELAKSANAAN

Pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan untuk membantu siswa serta guru di SD 01 Ngabeyan dalam menghadapi kendala-kendala yang selama ini ada di SD 01 Ngabeyan. Kegiatan ini dilaksanakan dalam skema Kuliah Kerja Nyata Tematik dengan tujuan untuk memanfaatkan teknologi dan multimedia dalam membantu permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Objek dari kegiatan KKN kami memilih SD Negeri 01 Ngabeyan yang terletak di Mangkuyudan, Kab Sukoharjo Kartasura Jawa Tengah. Sekolah ini menerapkan kurikulum SD 2013 terakreditasi B dan dikepalai oleh kepala sekolah Ibu Susi Lestari.

Dengan observasi yang kami lakukan sebelumnya kami dapat menyimpulkan bahwa :

1. Kegiatan belajar mengajar masih dilakukan secara manual, salah satu contohnya adalah dalam menjelaskan materi masih manual, belum menggunakan presentasi Microsoft power point dan media pembelajaran bentuk video.
2. Belum tersedia media sosial yang berisi tentang informasi di sekolah tersebut.
3. Belum memiliki video profil sekolah yang berisi kegiatan siswa dan pencapaian sekolah yang dapat menjadi media promosi sekolah dan dikenal masyarakat luas.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilaksanakan selama kurang lebih 1 bulan, dan menghasilkan beberapa kegiatan utama, diantaranya :

1. Memperbaiki router wifi dan instalasi E-guru

Masalah yang ada di awal kami KKN yakni kami di minta untuk memperbaiki *router* yang tidak dapat terkoneksi dengan wifi utama yang ternyata ada kerusakan pada kabel fiber yang sudah lama. Setelah di ganti kabel *router* pun dapat terkoneksi kembali. Dan instalasi E-guru di beberapa laptop yang memiliki kendala belum bisa di *install*.



Gambar 1. Kegiatan Instalasi *Router* dan Laptop

2. Mengajar TIK di kelas SD Ngabeyan 1

Di kelas pagi mahasiswa di tugaskan untuk mengisi pelajaran TIK yang kosong karena terdapat guru yang sedang berhalangan mengajar. Mahasiswa membagi tugas untuk mengajar dan membuat desain pamflet untuk kegiatan PPBD sekolah.



Gambar 2. Kegiatan Pembelajaran TIK

3. Seminar Editing Foto & Video

Setelah mengetahui kendala para guru tentang video *editing* dan pembuatan konten pembelajaran, mahasiswa langsung diminta untuk mengisi seminar video *editing* yang di laksanakan pada Minggu kedua KKN tanggal 28 Febuari 2023. Persiapan yang di lakukan pembuatan materi di sesuaikan dengan kebutuhan guru untuk membuat video yang *simple* namun banyak variasi pilihan yang menarik untuk siswa sekolah dasar. Mahasiswa menggunakan *software canva* dalam materi seminar karena di anggap mudah di gunakan dan memiliki *template* yang menarik untuk langsung bisa di gunakan. Seminar di lakukan pada jam siang setelah siswa-siswa sudah pulang lalu seminar di lakukan setelahnya. Persiapan yang singkat di saat seminar di mulai dari kami menjelaskan dengan langsung mengajak bapak ibu guru melakukan langkah-langkah yang kami jelaskan. Sampai dengan pembuatan poster, logo, *flayer*, dan ppt.



Gambar 3. Kegiatan Seminar *Editing* Foto dan Video

4. Pembuatan Video Profil Sekolah

Pembuatan video profil di lakukan pada minggu ketiga dan minggu keempat KKN. Pembuatan sesuai dengan permintaan dari ibu kepala sekolah untuk membuat video

pengenalan sekolah yang berisi kegiatan sekolah, ekstrakurikuler, kesan-kesan siswa selama bersekolah di SD Negeri Ngabeyan 1. Pada minggu ketiga dilakukan Persiapan yang dilakukan mahasiswa yakni membuat konsep video yang akan dibuat dengan diskusi 1 minggu sebelum pelaksanaan pengambilan video. Merekam kegiatan siswa siswi di sekolah lalu mencari siswa siswi yang bersedia untuk kami ambil videonya mengenai kesannya bersekolah di SD Negeri 01 Ngabeyan.

Pada minggu keempat setelah mendapat bahan video yang sudah sesuai target selanjutnya melakukan *editing* yang konsepnya sesuai dengan seminar video *editing* dan juga menjelaskan kepada bapak ibu guru cara dalam pembuatan video profil agar bapak ibu guru lebih mengerti dalam pembuatan video profil yang diharapkan berguna untuk bapak ibu guru dalam melakukan video *editing* dikemudian hari. Dikarenakan sosial media SD Negeri Ngabeyan 1 belum tersedia dan kurang hidup. Maka kami buat sosial media yang baru diantaranya akun Google, Instagram dan Youtube yang sesuai dengan kebutuhan. Hasil video profil sekolah yang kami buat sudah ada di akun Instagram dan kanal Youtube yang baru SDN Ngabeyan 1 Kartasura, link video Instagram :

<https://www.instagram.com/reel/CqZW997Db4L/?igshid=YmMyMTA2M2Y=>
link video youtube: https://youtu.be/ugcz3_xM8X0



Gambar 4. Kegiatan Pembuatan Video Profil Sekolah

KESIMPULAN DAN SARAN

Yang dapat disimpulkan setelah kami melakukan kegiatan KKN tematik pengabdian masyarakat di SD Negeri Ngabeyan 1 ini. Diperoleh tujuan utama kami melakukan pengabdian masyarakat yakni kebutuhan di bidang video profile sekolah yang digunakan untuk memperkenalkan sekolah ke publik dan juga memenuhi kebutuhan pengetahuan tentang video editing kepada bapak ibu guru untuk mengisi konten kegiatan belajar mengajar juga sebagai media pembelajaran untuk siswa. Sebagai mahasiswa kami banyak sekali belajar tentang sosialisasi di masyarakat dan membentuk relasi dan koneksi di luar kampus dan perkuliahan yang dimana itu sangat penting untuk sebelum terjun langsung nantinya setelah lulus dari perkuliahan.

Beberapa dari kebutuhan yang diberikan bapak ibu guru dan sekolah masih ada yang belum tercapai namun itu di luar dari program kerja mahasiswa, sebaiknya di program selanjutnya waktu yang di berikan sesuai dengan program kerja yang dibutuhkan jadi kebutuhan dan masalah yang ada dapat semua terpenuhi. Satu hal yang sebaiknya di benahi adalah keterbatasan mahasiswa untuk dapat memenuhi kebutuhan bapak ibu guru yakni dengan beberapa yang di luar dari bidang yang kami pelajari selama ini yang membuat mahasiswa sedikit kesulitan dalam menyelesaikannya.

UCAPAN TERIMA KASIH

Penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah memberi dukungan **financial** terhadap pelaksanaan kegiatan ini, yakni LPPM Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer AMIKOM Surakarta.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] F. T. R. Neneng, "Pengembangan Vidio Profil Sekolah Sebagai Media Promosi Efektif SMA Negeri 1 Pagelaran," *Journal of Engineering and Information Technology for Community Service*, pp. 38-43, 2022.
- [2] Kurnia, "KKN Tematik Pemberdayaan Masyarakat melalui Penerapan Teknologi Untuk Peningkatan Taraf Hidup Masyarakat Di Kecamatan Pulau Sembilan Kabupaten Sinjai," *Jurnal Pengabdian Masyarakat Hasanuddin (JPMH)*, vol. Vol 1 No1, pp. 1-9, 2020.
- [3] M. H. Prasetyo, "Nusantara Hasana Journal," *Nusantara Hasana Journal*, pp. 22-32, 2022.